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   VERBALE N°205 
 

SEDUTA  del  29 OTTOBRE 2015 

      

L’anno duemilaquindici il giorno ventinove del mese di ottobre c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n°173 del 30 settembre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo 

n°60.  

Presiede il Cons. Anziano Alotta, considerata l’assenza del Presidente Torta, 

assistito dalla segretaria Sig.ra Marilena Manduci. 

Alle ore 8,30 in 1^ convocazione il Presidente Alotta dispone l’appello, al termine 

del quale, risultano presenti i Consiglieri  Giuseppe Maniaci e Giuseppe Federico.  

Per mancanza di numero legale  la seduta viene rinviata in 2^ convocazione.  

Presiede la seduta il Vice Presidente Maurizio Lombardo. 

Alle ore 09.30 il Presidente Lombardo assistito dalla segretaria Sig.ra Marilena 

Manduci. dispone pertanto l’appello al termine del quale risultano presenti i 

Consiglieri  Salvatore Alotta, Giuseppe Maniaci e Massimo Pullara. 

Il Presidente Lombardo constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la 

seduta. 

Alle 9,45 giunge il Cons. Pullara, alle ore 9,50 giunge il Presidente Torta che 

assume la presidenza. 

Il Presidente procede alla lettura della mail pervenuta in Commissione da parte del 

Distretto Turistico Targa Florio cui il Presidente Fabio Lo Sicco nel precisare che 

stanno organizzando un evento che tratterà gli ultimi duecento anni della storia 

siciliana che prevede due convegni, uno oltre che a Palermo anche  a Palma di 

Montechiaro che ha già dato la sua disponibilità con diversi servizi e la sede per il 

convegno, chiede oltre che al patrocinio del Comune di Palermo la disponibilità di 
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una opportuna sede per svolgere il convegno, una mostra fotografica, nonché uno 

spazio per esposizione di oggetti del tempo. 

La Commissione accoglie la richiesta, ma emerge la necessità di avere dei dati 

rispetto alla data e alla durata del convegno e dell’esposizione. 

Il Presidente Torta passa al punto posto all’O.d.g. relativo all’approvazione dei 

verbali. 

Il Presidente,  dopo aver disposto la lettura, pone in votazione il verbale della seduta 

di commissione del giorno 5 ottobre. 

 Il verbale è approvato all’unanimità dei presenti.. 

Il Presidente Torta, dopo aver disposto la lettura, pone in votazione il verbale della 

seduta di commissione del giorno 19 ottobre. 

 Il verbale è approvato a maggioranza con l’astensione dei Conss. Maurizio 

Lombardo e Giuseppe Federico in quanto in quella data erano assenti. 

Il Presidente Torta, dopo aver disposto la lettura, pone in votazione il verbale della 

seduta di commissione del giorno 20 ottobre. 

Il verbale è approvato a maggioranza con l’astensione del Cons. Maurizio 

Lombardo in quanto in quella data era assente. 

Il Presidente Torta, dopo aver disposto la lettura, pone in votazione il verbale della 

seduta di commissione del giorno 21 ottobre. 

Il verbale è approvato a maggioranza con l’astensione del Cons. Salvo Alotta in 

quanto in quella data era assente. 

Il Presidente,  pone in discussione il punto posto all’O.d.g. relativo alla proposta di 

delibera avente per oggetto: “Istituzione delle Consulte”.  

Dopo aver esaminato attentamente le tematiche delle Consulte, si apre un ampio 

dibattito in merito all’esclusione della tutela e difesa dei diritti degli animali. 

Su proposta del Presidente Torta e del Vice Presidente Lombardo, proposta accolta 

da tutta la Commissione, l’espressione del parere si rinvia in attesa di ulteriori 

approfondimenti. 

Alle ore 11,15 si allontana il Presidente Torta, assume pertanto la presidenza il Vice 

Presidente Maurizio Lombardo.  

Il Vice Presidente Lombardo comunica che in data odierna è stata fatta una nota 

all’Ass.re Raimondo perché in occasione della seduta del 6 ottobre u.s. alla proposta 

avanzata dalla Commissione di dotare la Città di appositi raccoglitori di cicche 



 

partendo dalle isole pedonali del Centro Storico l’Ass.re aveva preso l’impegno che 

avrebbe dato una risposta entro una settimana. Risposta fino ad ora non pervenuta. 

Si apre una discussione in merito. 

 Alle ore 11,25 si allontanano i Conss. Alotta e Lombardo assume la presidenza il 

Cons. Anziano Giuseppe Federico 

    Alle ore 11,45 il Presidente Giuseppe Federico dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      dr. Fausto Torta  

Maurizio Lombardo 

         

 

 

 

 

 


